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¦Elgobernador de Jalisco Emilio González reconoció que es un alto valordeinversión
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Luego de visitar en los
Estados Unidos las ins
talaciones del llamado

tren magnético el gobernador Emilio
González Márquez reconoció que es
un sistema con un alto valor de inver

sión del cual no se tiene una estima
ción y ante eso señaló que no sabe si
se pudiera construir en Guadalajara

Es un tren único y sólo existe un
vagón en todo el mundo es el proyec
to del Ayuntamiento de Guadalajara y
nosotros los acompañamos para co
nocer este proyecto

Al ser cuestionado de si era facti

ble ante los cambios de proyectos en
movilidad que se dan en cada admi
nistración el gobernador indicó que
de que se mueve el tren se mueve
eso nos tocó verlo pero no se conocen
todavía los costos y no se sabe toda
vía si puede estar a nuestro alcance
el Ayuntamiento de Guadalajara va
a continuar con sus estudios con los

proyectos y estaremos atentos pa
ra poder ayudarles si es que solicitan
nuestro apoyo

En cuanto a los problemas para
la construcción del Macrobús indicó

que se tiene hasta el 30 de septiembre
para que los ayuntamientos emitan

una carta de apoyo a lo que ya auto
rizó el Gobierno Federal sino sí se
pierde ese recurso para el Macrobús
estamos trabajando en paralelo con
los ayuntamientos de la zona metro
politana para revisar el proyecto mo
dificarlo y quitar los obstáculos y que
ellos no digan muy pronto si se apo
ya o no

En una entrevista radiofónica el

jefe del Ejecutivo indicó que en es
te viaje que realizó a Estados Uni
dos con el presidente municipal de
Guadalajara señaló que sostuvie
ron algunas pláticas y salió el te
ma del Macrobús y aseguró que esto
ya tienen tiempo y recordó que hay
modificaciones que proponen los
investigadores o de la sociedad en
donde se pronuncian por opciones
modernas de transporte

Por otra parte señaló que le pare
ce una buena idea que los diputados
del Partido Revolucionario Institucio
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nal PRI de apoyar más a las univer
sidades lo cual expresó la presidenta
del partido Beatriz Paredes Rangel el
pasado fin de semana

Es excelente porque ha sido el Go
bierno federal el que ha castigado a la
Universidad de Jalisco a la Universi
dad pública tanto a la Universidad de
Guadalajara a los institutos tecnoló
gicos a la Universidad Politécnica y
le han dado más recursos a universi

dades de otros estados y esto ha obli
gado a que Jalisco dé más apoyo a su
Universidad muy por encima de lo
que hace el Estado de México que tie
ne el doble de presupuesto y no apor
ta lo que nosotros aportamos a la
universidad indicó

Pero ya también en tono de broma

dijo que hace mucho tiempo que los
dueños perdón los directivos de la
UdeG no sacan a los jóvenes a la mar
cha pero yo creo que unos 150 mil
jóvenes sí estarán y estamos prepa
rando el operativo concluyó
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